# Netzwerk Flüchtlingshilfe im Raum Mayen



Newsletter Nr. 44 27. Juni 2020

Liebe MitstreiterInnen in der Flüchtlingshilfe im Raum Mayen, liebe neue Mitbürger, es gibt wieder einen Newsletter mit aktuellen Neuigkeiten.

#### Inhalt

Angebote für Kinder in den Sommerferien	:
Hilfe für Berufsschüler gesucht	:
Projekt "Zweite Heimat in Mayen" der Flüchtlingshilfe	
Aktion "Computer für Schüler" läuft weiter!	
Sprechstunde	
2pi celiscollac	

# Angebote für Kinder in den Sommerferien

## "Menschen, Länder, Abenteuer" -Sommerferienbetreuung in Mayen!

In der Zeit zwischen dem 27. Juli und dem 14. August gibt es ein Angebot für Kinder im Alter zwischen 6 Jahren und 13 Jahren in und um Mayen!

Unter dem Motto "Menschen, Länder, Abenteuer" wird ein Ferienprogramm angeboten, das die Kinder in verschiedene Länder bzw. Orte entführt. Dort erleben sie Abenteuer und Spiele. Es wird sicherlich viel Spaß machen.

Das Angebot findet in Kleingruppen von 8 Kindern statt, die jeweils von 2 Erwachsenen betreut werden. Die Hygieneregeln werden hierbei selbstverständlich eingehalten.

Die Kinder können für eine Woche angemeldet werden. Für das erste Kind müssen 50,00 € für die Geschwister jeweils 35,00 € bezahlt werden.

Die Anmeldung kann **ab dem 29. Juni** telefonisch in der Zeit zwische9 Uhr und 17 Uhr unter der Telefonnummer o 26 51 / 88 35 o7 erfolgen, hier wird dann ein Termin für die persönliche Anmeldung vergeben. Die zu vergebenen Plätze sind auf 48 Kinder pro Woche begrenzt.

# Hilfe für Berufsschüler gesucht

Ein Auszubildender in der Systemgastronomie sucht Unterstützung bei der Vorbereitung der der Abschlussprüfung.im Mai 2021-in den Fächern Wirtschaft und Wirtschaftsdienst. Wenn Sie helfen können, melden Sie sich bitte bei uns.

# Projekt "Zweite Heimat in Mayen" der Flüchtlingshilfe

Im Rahmen des Projektes "Zweite Heimat in Mayen" plant die Flüchtlingshilfe Mayen, gemeinsam mit geflüchteten Frauen, Freizeit- und Kulturangebote. Die Frauen sollen hierdurch mit ihrem Lebensumfeld vertrauter werden. Barrieren werden abgebaut und die kulturelle und gesellschaftliche Teilhabe geflüchteter Menschen gefördert. Ein weiteres Ziel ist es, den Frauen Abwechslung und Freude im Alltag zu vermitteln.

Besonders wichtig ist das Knüpfen von zwischenmenschlichen Kontakten während der Aktivitäten. Dies erweitert auch die Sprachkompetenz über das Alltagsdeutsch hinaus. Gemeinsam entstand ein Veranstaltungskatalog mit Besichtigungen und Informationsfahrten, der, sobald es die Corona Situation zulässt, umgesetzt wird.

Die Realisierung des Projektes ist dank einer großzügigen Spende der Ortsvereinigung Mayen des CV, des größten katholischer Akademikerverbands Europas, möglich geworden.

# Aktion "Computer für Schüler" läuft weiter!



Ein Teil der gestifteten Computer und Laptops

Viele Schulen gehen in der Corona Krise neue Wege. Der Online-Unterricht ergänzt oder ersetzt die Wissensvermittlung. Viele sozial schwache Familien besitzen oft nicht die hierfür nötige IT-Ausstattung.

Der Verein hatte vor einigen Wochen um Spenden gebrauchter Geräte gebeten und erhielt bisher rund 35 Laptops und PC's. Die bereitgestellten Computer wurden für den neuen Einsatz vorbereitet. Ein neues Betriebssystem und die für den Unterricht zu Hause notwendige Software wurde installiert. Oft musste auch die Hardware ergänzt werden. Dies geschah gemeinsam mit einem Digital-Botschafter aus der

Projektgruppe "Computerhilfe VG Vordereifel" der Initiative "Ich bin dabei". Die Verteilung der Computer, Laptops und Drucker erfolgt in enger Zusammenarbeit mit den Schulen, dem Jugend- und Sozialamt der Stadt Mayen, der Caritas und vielen ehrenamtlichen Helfern in der Region. Wenn Sie noch Schüler kennen, die einen Computer benötigen melden Sie sich bitte. Überzählige Computer geben wir gerne auch an Auszubildende oder zum Deutsch lernen weiter.

### **Sprechstunde**

Auch wir vermissen die Sprechstunde am Donnerstagnachmittag. Wenn auch das Café International noch geschlossen ist, sind die Mitarbeiter der Caritas telefonisch erreichbar. Auch wir sind für Auskünfte und Hilfen telefonisch unter **02651 951076** zu erreichen.